

Des échanges franco-allemands sur le tatami

LES AVANT-BRAS frappent le tapis pour amortir le choc des projections. Les échanges sont virils mais sans violence, ce dimanche au dojo du Cosec. Les membres du club de karaté et d'aïkido de Bois-d'Arcy avaient rendez-vous avec leurs homologues allemands de Mùcheln pour un entraînement d'art martial. «Nous incitons les associations à s'engager dans les échanges du jumelage», explique Marie Régner, la présidente du comité de jumelage. «Une fois par an, nous organisons des visites avec l'intention de pérenniser ces relations entre les associations», précise-t-elle. Des liens qu'elle espère tisser entre les habitants des deux communes.

commencé par la visite du château de Fontainebleau et s'était poursuivie sur les traces de Jean-Cocteau à Milly-la-Forêt. Pour Claude Vuilliet, le maire de la commune, «ces 14 années de jumelage représentent une grande satisfaction. Nos villes vont continuer à

s'impliquer pour établir des passerelles entre elles.»

Le week-end s'est terminé aux jardins familiaux, laissant présager de futurs échanges. En septembre, les clubs d'aïkido et de karaté se déplaceront à leur tour en Allemagne.

Cédric Simon-Lorière



14 années de jumelage

La veille, ils étaient 130 Français et Allemands à partager un buffet. La journée avait

◆ Les membres du club d'aïkido de Bois-d'Arcy et les pratiquants de Mùcheln (Allemagne) s'entraînent ensemble.